



たづがね

(鵠が音)

12月15日発行

「笑顔いっぱい」「元気いっぱい」「夢いっぱい」の西北台っ子

児童代表が進行し、人権擁護委員の方と共に人権集会実施！

インフルエンザの流行により8日に予定していた人権集会が実施できませんでしたが、14日に実施することができました。「今日のお話を家族にしたい。」と話してくれた児童もいます。保護者の方は、人権集会をきっかけに是非、一人一人がいかに大切な存在であるかといったことを児童と会話してください。

「人権って何？」

全ての人が持っている権利
人間が人間らしく生きる権利
人が自由に考え
自由に行動し幸せに暮らす権利

「自分も 友達も みんなが
幸せになるために」

好きなものや苦手なものは同じとは限らないので、相手のことを分かって仲良くする必要があります。お互いが思いやりのある行動を児童代表が劇で伝えてくれました。

人権擁護委員より
(松田さん、高井さん、木村さん)

♡違いを認め合う心を持ちましょう
♡いいところを生かして助け合いましょう。
♡だれにでも弱いところや弱点があります。補い合う優しさを持ちましょう。

全校合唱

♪ Smile Again ♪

一人一人の歌詞に込められた思いが一つの大きなまとまりとなり感動的でした。



大切なのは
「おもいやり・勇気」



プログラム

- ①はじめの言葉
- ②人権についての説明
- ③代表委員の発表
- ④人権擁護委員のお話・たてわり班での話し合い・発表
- ⑤合唱「Smile Again」
- ⑥人権擁護委員のみなさんよりお話・プレゼント渡し
- ⑦校長先生の話
- ⑧終わりの言葉

人権擁護委員の方からプレゼント渡し

